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あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ

い
ま
す
。
今
年
も
皆
さ
ん
に
楽
し

く
読
ん
で
い
た
だ
け
る
よ
う
、
努

力
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
よ
ろ
し

く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

新
年
を
迎
え
る
に
あ
た
り
、
誰

も
が
願
う
の
が
一
年
の
無
事
と
健

康
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
今
回

は
、
町
内
の
ス
ポ
ー
ツ
マ
ン
の

方
々
に
、
い
き
い
き
と
健
康
に
一

年
を
過
ご
す
ヒ
ン
ト
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。

今
年
も
い
い
年
で
あ
り
ま
す
よ

う
に
。

【
い
な
が
わ
特
派
員
】

鎌屋 郁子

松永 ひさみ

体体 操操

今
年
で
設
立
31
周
年
を
迎
え
る

体
育
協
会
は
、
行
政
や
地
域
と
連

携
し
て
町
民
の
ス
ポ
ー
ツ
活
動
を

支
援
し
て
い
ま
す
。
協
会
で
は

「
町
民
が
生
涯
を
通
し
て
ス
ポ
ー
ツ

に
親
し
み
、
実
践
で
き
る
体
制
を

整
え
る
こ
と
。
青
少
年
ス
ポ
ー
ツ

の
育
成
と
活
動
を
強
化
し
、
心
身

と
も
に
健
全
な
発
展
を
目
指
す
こ

と
。
競
技
力
を
向
上
さ
せ
る
こ
と
」

を
基
本
方
針
と
し
て
い
ま
す
。
現

在
１
１
５
団
体
、
３
１
０
９
人

（
大
人
１
４
３
５
人
、
子
ど
も
１
６

７
４
人
）
が
協
会
に
所
属
し
て
い

ま
す
。
各
団
体
は
独
自
に
活
動
を

行
っ
て
い
ま
す
が
「
い
な
が
わ
ス

ポ
ー
ツ
祭
」
「
彫
刻
の
道
マ
ラ
ソ
ン

大
会
」
な
ど
、
協
会
主
催
の
催
し

が
年
２
回
行
わ
れ
、
日
頃
顔
を
会

わ
せ
る
こ
と
が
な
い
団
体
の
交
流

も
図
ら
れ
て
い
ま
す
。

何
か
ス
ポ
ー
ツ
を
し
て
み
た
い

け
れ
ど
、
ど
こ
に
行
け
ば
い
い
の

か
分
か
ら
な
い
と
い
う
人
は
、
体

育
協
会
事
務
局
（
ス
ポ
ー
ツ
セ
ン

タ
ー
内
�
７
６
８
・
２
２
７
７
）

に
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

〜
体
育
協
会
会
長

三
井
一
彦
さ
ん
の
お
話
〜

ス
ト
レ
ス
の
多
い
現
代
に
お
い

て
、
ス
ポ
ー
ツ
は
ス
ト
レ
ス
解
消

法
の
ひ
と
つ
で
す
。
一
人
ひ
と
り

自
分
の
体
力
に
合
っ
た
ス
ポ
ー
ツ

を
す
る
こ
と
は
、
と
て
も
大
切
な

こ
と
で
す
。

う
れ
し
い
こ
と

に
、
最
近
で
は
猪

名
川
町
か
ら
も
全

力いっぱい、元気いっぱい
シャトルをたたく音が体育館に響きます。元気にラ

ケットを振っているのは「ひよどりジュニアバドミン

トンクラブ」の小学生達。黒石澄子さんと田村登志子

さんが二人三脚で指導にあたっています。

学生時代、大学の関西リーグで活躍した２人は、マ

マさんバドミントンで再会。ダブルスを組み多くの試

合に出場、充実した時を過ごしました。そして15年前、

子ども達にもバドミントンを楽しんでほしいと、クラ

ブを設立。この９年間、ほぼ毎年全国大会出場を果た

してきました。そんな強豪チームの練習風景は意外な

ほどなごやか。終止穏やかな表情の２人は「強い先輩

達を見て後輩が育っていきます。毎年新しい子どもが

入ってきて、いつも新鮮な気持ちでいられます。今年

も力いっぱい、元気いっぱいがんばりますよ」と抱負

を語っておられました。

勝って涙を流してほしい
「レスリングは紀元前から続いた歴史のあるスポーツ、

子ども達に誇りを持ってやってほしい」と語るのは松本篤

弘さん。小学生を対象にした「猪名川レスリングクラブ」

のコーチです。このクラブは、平成1 8年開催予定の「のじ

ぎく兵庫国体」で町がレスリングの開催地に決まったこと

から、レスリング競技を広く町民に理解してもらおうと３

年前に設立されました。現在、男女合計2 9人のちびっこレ

スラー達が、一生懸命練習に取り組んでいます。

コーチ陣は国体出場、世界選手権日本代表

など輝かしい経歴を持つ人も多く、松本さん

も２回の国体出場の経験があります。クラブ

は平成1 4年全国大会において入賞者を出すなど

早くもその成果が実りつつあります。松本さ

んはレスリングを教育だと考えています。「子

どもは学校や家庭以外の大人からも怒られた

りほめられたりすることが大事。子ども達に

試合に勝って嬉し涙を流してほしいし、負け

てもやはり流してほしいです」と、熱い思い

を語られました。

生活に張りがでます
中央公民館で毎週１回「健康体操教室」が開かれています。健康

体操とはその名のとおり、健康維持を目的にしたもので、年齢に関

係なく誰でも気軽に行えるスポーツです。ストレッチを多く取り入

れ、日頃使わない筋肉をゆっくりと伸ばしていきます。

指導員の大月綾子さんは「教室で指導することで心と体にいい意

味での緊張感が生まれ、日々の生活にも張りがでます。指導員とい

う立場上、大変なことももちろんあります

が、体操をする楽しさがそれを忘れさせて

くれます。今年は高齢者の生徒さんが無理

なく、楽しくできる運動法を勉強して実践

していきたいと考えています」と笑顔で語

ってくださいました。

「
松
小
卓
球
ク
ラ
ブ
」
は

今
年
設
立
21
年
を
迎
え
る
長

寿
ク
ラ
ブ
。
練
習
日
に
は
こ

の
日
を
待
ち
か

ね
て
部
員
の
皆

さ
ん
が
集
ま
っ

て
き
ま
す
。
現

在
の
部
員
数
は

男
女
合
わ
せ
て

32
人
。
旅
行
に

行
っ
た
り
、
新

年
会
を
開
い
た
り
部
員
同
士
の
親

睦
を
大
事
に
し
な
が
ら
、
卓
球
を

楽
し
ん
で
い
ま
す
。

内
藤
節
雄
さ
ん
は
現
在
76
才
。

12
年
前
、
広
報
紙
で
知
り
入
部
し

ま
し
た
。
若
々
し
い
フ
ォ
ー
ム
で

ラ
ケ
ッ
ト
を
握
る
内
藤
さ
ん
で
す

が
、
最
初
は
体
力
が
つ
い
て
い
か

ず
、
ち
ょ
っ
と
練
習
し
て
は
休
憩

し
て
い
た
そ
う
で
す
。
今
で
は
週

２
回
の
練
習
に
何
を
お
い
て
も
参

加
す
る
ほ
ど
タ
フ
に
な
り
ま
し
た
。

麻
田
實
さ
ん
は
15
年
ほ
ど
前
、
知

人
に
誘
わ
れ
て
入
部
。
「
ス

マ
ッ
シ
ュ
が
き
ま
っ
た
時

が
気
持
ち
い
い
で
す
。
健
康
に
は

こ
れ
が
一
番
。
ず
っ
と
続
け
ら
れ

る
の
が
卓
球
の
い
い
と
こ
ろ
で
す
。

こ
れ
か
ら
も
が
ん
ば
り
ま
す
よ
」

と
意
欲
満
々
で
す
。

卓卓 球球
国
大
会
に
出
場
す
る
選

手
、
団
体
が
出
て
き
ま

し
た
。
将
来
的
に
は
世

界
レ
ベ
ル
の
選
手
が
出

て
く
れ
た
ら
と
夢
を
描

い
て
い
ま
す
。
子
ど
も

達
の
が
ん
ば
り
に
大
い

に
期
待
し
て
い
ま
す
。

一
人
で
も
多
く
の
人
が

ス
ポ
ー
ツ
に
親
し
み
、

楽
し
ん
で
も
ら
い
た
い

と
願
っ
て
い
ま
す
。

レレ スス リリ ンン ググ

ババ ドド ミミ ンン トト ンン

ず
っ
と
続
け
ま
す
よ

▲「体を動かすと気持ちいいですよ！」と大月さん（前列右）

▲スマッシュをきめる
内藤さん（左）と麻田さん（右）

▲「全国大会目指して、今年もがんばるぞ！」
コーチの田村さん（左）と黒石さん（右）

�
技
の
指
導
を
す
る
松
本
コ
ー
チ

猪
名
川
町
か
ら
世
界
的
な
選
手
を

皆さんは何かスポーツをされていますか。

町では様々なスポーツ団体が体育協会に所属

し、町内の施設を利用して活発に活動してい

ます。健康づくり、競技力の向上のため、ま

た指導者として選手を育てていく喜びなど、

人それぞれ目的は違っていても、スポーツに

懸命に取り組む姿勢は皆同じです。

今年最初の特派員報告は、生活の中にスポ

ーツを取り入れ、がんばっている人達の姿を

お届けします。


